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A N FRA G E 

der Abgeordneten Ottilie Rochus 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend die verspätete ,Herausgabe der Richtlinien 

für die Agrarinvestitionskreditaktion 

Das Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft hat 

noch i~uer keine Richtlinien für die Agrarinvestitionskredit

aktion erlassen. Die Landwirtschaftskammern konnten daher 

diese Aktion noch nicht ausschreiben. In den Kammern liegen 

bereits viele Anfragen von interessierten Landwirten vor, 

die von der Möglichkeit eines Agrarinvestitionskredits 

Gebrauch machen wollen. Die Richtlinien des Landwirtschafts~ 

ministeriums haben bereits eine derartige Verspätung, daß 

von den Verantwortlichen der Landwirtschaftskammern befürchtet 

wird, daß eine ordnungsgemäße Abwicklung im Jahre 1980 Sehr 

schwierig werden wird, weil nach der Ausschreibung auch der 

Bankenapparat einige Zeit zur Flüssigmachung der Kreditmittel 

braucht. 

Bisher wurden die Richtlinien Ende Feber/Anfang März eines 

jecen Jahres der Landwirtschaftskammer bekanntgegeben. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft nachstehende 
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A n fra g e 

1) Warum wurden vom Bundesministerium für Land- und Forst

wirtschaft die Richtlinien für die Durchführung der 

Agrarinvestitionskreditaktion im Jahr 1980 bisher noch 

nicht herausgegeben? 

2) Bis wann ist mit der Herausgabe zu rechnen? 
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